



Ruipérez cambia a los directores de Asuntos Sociales y Residencias

:: R.ÁBADE / WORD

SALAMANCA. El rector Daniel Hernández Ruipérez está preparando algunos cambios en los puestos intermedios de la cúpula académica de la Universidad para su segundo mandato, es decir, en las direcciones de algunos servicios académicos, aunque en la mayoría de los mismos se mantendrán los actuales responsables. Así y según los datos recopilados ayer en diferentes círculos académicos, todo apunta a que el continuismo marcará este nuevo periodo de gestión en la ma-

yoría de las direcciones de los servicios, por lo que se espera que repitan buena parte de los actuales directores. Sin embargo, dos servicios académicos de especial importancia se preparan ya para estrenar nuevo director en breve, una vez que el rector desvele estos nombres en el Consejo de Gobierno previsto para mañana. En concreto, todo apunta a que la profesora de la Facultad de Derecho, María José Nevado, no continuará durante este segundo mandato rectoral como directora del Servicio de Asuntos Sociales (Sas). Otro



María José Nevado ha dirigido el Servicio de Asuntos Sociales. :: ALMEIDA

tanto va a suceder con Juan Carlos Hernández Beltrán, que previsiblemente no repetirá otros cuatro años más al frente del Servicio de Colegios Mayores, Residencias y Come-

dores. En cambio, no se esperan cambios reseñables en el resto de servicios académicos. Con todo, si habrá una reordenación en relación a la dependencia de algunos de los ser-

vicios académicos respecto al equipo rectoral, reordenación que afectará especialmente al Vicerrectorado de Estudiantes y Asistencia Universitaria, que continuará dirigiendo la profesora Cristina Pita.

Estos ligeros cambios se suman a otro de si especial importancia para el futuro de la Universidad, como es la Oficina del VIII Centenario, encargada de organizar los actos conmemorativos de los ochocientos años de la fundación de la Universidad. Con vistas a este segundo mandato rectoral, no continuará al frente de la Oficina del VIII Centenario su director, Carlos Palomeque, quien ya anunció semanas atrás que dejaría el puesto. Durante este periodo, será el propio rector quien asumirá personalmente la dirección de este servicio, contando para ello con el asesoramiento de una comisión de especialistas, que designará él mismo con vistas a la trascendental efeméride del año 2018.